



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P140115

Bericht zum Öffentlichkeitsprinzip im Jahr 2013

- ://:
1. Der Regierungsrat nimmt die Zahlen zu den Informationszugangsgesuchen im Jahr 2013 zur Kenntnis und genehmigt deren Weiterleitung zuhanden des Jahresberichts sowie zuhanden des Datenschutzbeauftragten.
 2. Der Regierungsrat genehmigt die nachträgliche Bekanntgabe der Gesuchszahlen des Jahres 2012 nach Departementen in Form der Tabelle unter Ziffer 1.

Begründung

Im Jahr 2013 ging die Gesamtzahl der Informationszugangsgesuche auf 30 Gesuche zurück (im Jahr 2012 waren es 48 Gesuche). Von den 30 Gesuchen wurden elf vollständig gutgeheissen, elf wurden ganz abgelehnt und fünf wurden teilweise abgelehnt. Drei Gesuche waren am 31. Dezember 2013 noch nicht rechtskräftig entschieden.

